



H. Cámara de Diputados de la Nación

Proyecto de Declaración

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina...

Declara

Su interés por la **"29° Fiesta Provincial del Agricultor"** que se ha de celebrar en la Localidad de Comandante Andresito, Provincia de Misiones del 30 de agosto al 1 de septiembre de 2024. Organizada por la Asociación Civil Comisión Organizadora Fiesta Provincial del Agricultor.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional

Fundamentos

Sr. Presidente:

La **"29° Fiesta Provincial del Agricultor"** es una de las fiestas más tradicionales y populares de la provincia de Misiones, la cual se ha de celebrar en la Localidad de Comandante Andresito, desde el viernes 30 de agosto al domingo 1° de septiembre de 2024. Organizada por la Asociación Civil Comisión Organizadora Fiesta Provincial del Agricultor.

Es con esta fiesta provincial que se busca agasajar, revalorizar y visibilizar a los agricultores y representar con orgullo el municipio, promoviendo la rica tradición agrícola de la región.

La convocante fiesta se realiza anualmente, en el fin de semana más cercano al Día Nacional del Agricultor, que se celebra el 8 de septiembre.

La ceremonia de lanzamiento de dicho evento, ha sido realizada en el Centro Turístico Cultural de Puerto Iguazú, contando con la presencia del Ministro de Turismo de Misiones, José María Arrúa y Viviana Solís, quien es la presidenta de la Comisión Organizadora. Es así, que la Dirección de Turismo de Comandante Andresito fue la encargada de organizar la ceremonia, con la colaboración del municipio.

En esa ocasión, la comisión Organizadora reconoció principalmente a la Cooperativa Yerbatera Andresito y a la Cooperativa Productora de Fécula de Mandioca COFAIAL por los presentes entregados a las autoridades asistentes.

Es importante expresar que dicha festividad surgió en 1983, como una oportunidad para que los vecinos del municipio y de parajes cercanos disfruten de una jornada agradable.

Durante algunos años, la fiesta fue suspendida debido a la falta de organización, pero las actividades se retomaron en el año 2000 inspirado por el vigésimo aniversario del municipio, año en que se conformó debidamente la Comisión Organizadora de la Fiesta del Agricultor.

Llegado el año 2010 fue declarada como Fiesta Provincial del Agricultor por la Legislatura de la Provincia de Misiones, asimismo cuenta con el apoyo incondicional de la Municipalidad de Andresito, que año tras año, se ve beneficiada con la presencia de alrededor de unas quince mil personas y más de cien expositores.

Ciertas de sus actividades de sus orígenes, se siguen atesorando hasta la actualidad; como ser, por ejemplo, los juegos y competencias del agricultor, asado a la estaca, sorteo del bono colaboración, gran baile, exposición artesanal, comercial e industrial, junto con un remate de ganadero fomentando el intercambio de conocimientos y experiencias entre visitantes y locales.

Además, se podrá también deleitarse con una gastronomía local de primer nivel; así como también tendrán la oferta de charlas técnicas sobre disímiles temáticas, exposición de maquinarias agrícolas como también podrán gozar de diferentes espectáculos exquisitos en donde se destacan los shows de bandas en vivo.

Es importante resaltar que es una oportunidad para celebrar y disfrutar de la riqueza de la provincia, y desde esa posición fortalecer la comunidad rural y promover el desarrollo sostenible de la región.

Hay que tener en cuenta que la localidad de Andresito es uno de los municipios más jóvenes de la provincia de Misiones, fundada en 1970. Y que su nombre rinde homenaje al Comandante Guaraní Andrés Guacarí. Destacándose por ser uno de los sitios de la provincia con un significativo impulso económico, apoyando y comprometiéndose con el crecimiento del cultivo de la yerba mate, la ganadería, la forestación y el turismo ecológico.

Desde la comisión organizadora, han trabajado arduamente para garantizar que cada detalle esté preparado y que los asistentes vivan una

experiencia inolvidable.; esperando superar las expectativas que los mueven a dar cada día como cada año un poco más de sí por el bien de todos.

En el predio ferial ubicado en el acceso al casco urbano, los trabajos son intensos para dejar en óptimas condiciones el lugar.

Como programa para esta fiesta, tienen previsto, a saber:

Viernes 30/08 –

Esc. de Danzas Nuevos

Aires

Grupo Oasis (Paraguay)

Consuelo Castillo

Batería Legal

Sábado 31/08

Charlas Técnicas.

Chacras Pedros-Hennig

Grupo Danzas Árabes Haiat (Rosario)

Tania Torres

Coronación XXIX Reina de los agricultores

Baile del Agricultor: Banda Danubio Azul (Brasil)

Domingo 01/09

Desfile de Maquinarias

Agrícolas

Acto Homenaje al Agricultor

Asado a la estaca

Remate

Ganadero

CTG de Capanema (Brasil)

Matiné Bailable: Chicos Mentados

Banda Nova Geração

El cierre de la fiesta se tiene estimado que ha de ser a las 18 horas con el sorteo del bono colaboración ante Escribano Público, con importantísimos premios.

Vale agregar que la Fiesta Provincial del Agricultor es una fiesta para toda la familia, donde en la recorrida por el predio los visitantes se encontrarán con una vasta exposición industrial, ganadera y artesanal; un completo patio de comidas, y amplias instalaciones para degustar lo que denominan “la mejor carne de Misiones”, y para los niños juegos diversos.

Por todo lo expuesto y por la relevancia del evento que le he presentado es que solicito a mis pares su acompañamiento y aprobación del mismo,

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional

Acompañó flyer del evento.



“2024 – AÑO DE LA DEFENSA DE LA VIDA, LA LIBERTAD Y LA PROPIEDAD”